

## Mgr Speich nommé nonce au Ghana

**Author** : Maximilien Bernard

**Categories** : [Brèves](#), [Eglise universelle](#), [Perepiscopus](#), [Vatican](#)

**Date** : 17 août 2013

Mgr **Jean-Marie Speich**, chef de la section francophone de la secrétairerie d'État, de tendance ratzinguérienne, a été nommé samedi nonce apostolique au Ghana par le Pape **François** qui lui a attribué le siège titulaire de Sulci avec la dignité d'archevêque.

Mgr Speich était chef de la section francophone de la secrétairerie d'État depuis mars 2008. Né le 15 juin 1955 à Strasbourg, il a été ordonné prêtre le 9 octobre 1982 et incardiné dans ce diocèse. Diplômé de droit canonique, il est entré au service diplomatique du Saint-Siège en juillet 1986. Il a ensuite été en poste dans les nonciatures à Haïti, au Nigeria, en Bolivie, au Canada, en Grande-Bretagne, en Égypte, en Espagne et à Cuba.